

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Reconoce rector de la UNACH avances en la calidad académica de la Facultad de Contaduría y Administración

· Destaca JVE importancia del trabajo conjunto para avanzar en la modernización de la Universidad
El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), Jaime Valls Esponda, reconoció el crecimiento sostenido que ha alcanzado la Facultad de Contaduría y Administración, Campus I, el cual se suma al desarrollo institucional no solo en infraestructura sino también en la calidad académica, impulsados desde el Proyecto Académico "Generación y Gestión para la Innovación".
Al acudir al III Informe de Actividades correspondiente a la gestión 2010-2014, del director de la Facultad de Contaduría y Administración, Rafael Franco Gurría, el rector de la Máxima Casa de Estudios destacó la importancia del trabajo conjunto en cada una de las áreas para seguir avanzando en el marco de la modernización de los procesos que se han iniciado al interior de la institución con miras a sus 40 años de fundación.
Acompañado por los integrantes de la Junta de Gobierno y ante docentes, administrativos y alumnos de una de las facultades más grandes de esta Universidad, reiteró su compromiso de seguir trabajando en favor de la calidad de los programas académicos para mantener a la Universidad como una de las mejores instituciones de educación superior en el Sureste del país.
Por su parte, el director de la Facultad, Rafael Franco Gurría, subrayó que durante el último año más del 50 por ciento de la planta docente de tiempo completo ha sido reconocida por el Programa de Mejoramiento del Profesorado (PROMEP), 14 de ellos pertenecientes al Sistema Estatal de Investigadores (SEI) y dos más del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).
Comentó que los programas educativos ofertados por esta Facultad como Contaduría, Administración, Sistemas Computacionales y Gestión Turística, se encuentran en nivel uno de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), destacándose la última por haber logrado la Certificación Tourism Education Quality (TED QUAL), que la ubica como programa con calidad certificada
Indicó que se trabaja permanentemente para incrementar en forma sostenida las tasas de egreso de todos los programas educativos y señaló que Administración y Contaduría presentan actualmente tasas de titulación superiores al 88 por ciento, mientras que Sistemas Computacionales rebasa el 75 por ciento y Gestión Turística se ubica con una cifra superior al 51 por ciento.
Por último, dijo, se promociona también, dijo, la participación de la comunidad estudiantil dentro del Programa de Movilidad e Intercambio Académico, de tal forma que durante el último año 29 estudiantes cursaron al menos un semestre en otra universidad, 26 de ellos a nivel nacional y tres en el extranjero, con el apoyo institucional y de recursos provenientes de Fundación Santander. ECOES, CUMEX y el Programa

Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI).